



Im Zugangsbereich zur Staatsbibliothek München war schon seit Jahren ein neuer Eingangs- und Kontrollbereich geplant. Die Thekenanlage sollte in diesem ehrwürdigen Haus sowohl Funktionalität als auch Optik und Design verbinden. Die Leitung setzte hierbei auf eine hochwertige Ausführung, was einer modernen und ansprechenden Bibliothek entspricht. Die ovale Thekenform, für 2 Mitarbeiter konzipiert, wurde auf eine Gesamthöhe von 98cm festgelegt, wobei die Arbeitshöhe der Mitarbeiter bei 72cm liegt. Die Thekenoberfläche wurde auf Grund der hohen Belastung mit einem abriebfesten Mineralwerkstoff belegt. Die Front ist in einem hochwertigen Aluminium-Design-Werkstoff gefertigt. An der Thekenanlage wurden die elektronischen Kontrollschranken fest montiert, außerdem ist sie voll elektrifiziert und über Steckverbindungen problemlos vom Netz zu trennen. Es ist sogar möglich, die gesamte Thekenanlage incl. Sicherheitstechnik bei Großveranstaltungen mit einem Hubwagen abzutransportieren. Die Raumbtrennung wurde im gleichen Design vorgenommen, wobei zur Auflockerung zwischen den Trennwandelementen Blumenkästen eingebracht wurden.



Im internen Bereich der Bibliothek wurde zwischen den Regalgängen ein überschaubares Trennwandsystem montiert. Zur Platzeinsparung wurden Schiebetüren angebracht.



Der Lesesaal wurde mit Lesetischen erweitert, welche originalgetreu den vorhandenen angepasst wurden. Der Lesesaal erhielt ein flexibles Trennwandsystem. Durch den Einsatz von ESG-Glas behält der Raum seine Großzügigkeit und Transparenz.

Dies ist nur eine Auswahl an speziellen Referenzobjekten, fragen Sie gern bei uns an!